

14/18 : Nénette et Rintintin, poupées porte-bonheur ! ?

Travail réalisé par les élèves de la classe de CP de l'école de Dompierre les Tilleuls au cours de la première période de l'année scolaire 2014/2015

Circonscription de Pontarlier



« Les poupées Nénette et Rintintin sont de petits personnages en laine que les familles fabriquaient en guise de porte-bonheur pour les poilus pendant la guerre 1914-1918. Mascottes, porte-bonheur, les poupées étaient censées porter chance aux soldats dans ces périodes d'angoisse. Elles étaient petites, de façon à pouvoir être accrochées aux vêtements, bien souvent dans les couleurs bleu, blanc, rouge du drapeau national. Une seule condition, les poupées devaient être données, échangées ou reçues. Une poupée ne pouvait protéger celui qui l'avait confectionnée. »

La classe de CP de Dompierre les Tilleuls. Novembre 2014



